

CÁLIDO ENTORNO

DISEÑADORA DE INTERIORES MARY MONDRAGÓN



Es la cocina el lugar de la casa donde se realiza la mayor actividad. Es por ello que esta cocina se desarrolló a partir de un mueble isla, al que la campana decorativa y las lámparas colgantes de color negro le dan una personalidad al ambiente.

Los reposteros fueron trabajados combinando materiales: la melamina con textura en alto relieve para los muebles altos, la que permite un mantenimiento más eficaz, y MDF acabado

en poliuretano color cobre para los reposteros bajos, lo que garantiza su durabilidad.

Para cada artefacto se pensó un espacio; es así que los hornos empotrados, permiten tener un espacio de mejor circulación, y dentro de los cajones se encuentran los accesorios como escurridor de platos, porta bandejero, condimentaros, cubierteros, alacena, etc., lo que nos permite mejorar la distribución de la cocina.